

sive an der syrischen Grenze und bombardieren barbarisch syrische Städte.

Die Völker der arabischen Länder, die gegen den Imperialismus, für ihre Freiheit, Unabhängigkeit, die Integrität ihres Territoriums, für das unabdingbare souveräne Recht kämpfen, alle Fragen ihres inneren Lebens und der Außenpolitik selber zu entscheiden, verfechten eine gerechte Sache. Die Völker der sozialistischen Länder stehen voll und ganz an ihrer Seite.

Die Völker der Vereinigten Arabischen Republik und einer Reihe anderer arabischer Länder haben in den letzten Jahren große historische Siege bei der Erringung der nationalen Unabhängigkeit und Freiheit erkämpft. Wichtige soziale Umgestaltungen sind im Interesse der werktätigen Massen verwirklicht worden.

Wir geben der Gewißheit Ausdruck, daß diese Errungenschaften aufrechterhalten, die fortschrittlichen Regimes gefestigt werden, den Schwierigkeiten zum Trotz, denen die arabischen Völker auf ihrem Wege begegnen.

In dieser für die Staaten des arabischen Ostens schweren Stunde erklären die sozialistischen Länder, daß sie voll und ganz mit ihrem gerechten Kampf solidarisch sind und ihnen bei der Abwehr der Aggression sowie bei dem Schutz ihrer nationalen Unabhängigkeit und territorialen Integrität helfen werden.

Die Teilnehmerstaaten des Treffens fordern, daß Israel die Kriegshandlungen gegen die arabischen Nachbarländer unverzüglich einstellt und alle seine Truppen vom Territorium dieser Länder hinter die Waffenstillstandslinie zurückzieht.

Es ist die Pflicht der Organisation der Vereinten Nationen, den Aggressor zu verurteilen. Sollten im Sicherheitsrat nicht die nötigen Maßnahmen ergriffen werden, so laden jene Staaten schwere Verantwortung auf sich, die ihrer Pflicht als Mitglied des Sicherheitsrates nicht genügen.

Heute bedarf es mehr denn je entschlossener gemeinsamer Aktionen aller friedliebenden und fortschrittlichen Kräfte, allen, denen die Sache der Freiheit und Unabhängigkeit der Völker am Herzen liegt.

Wenn die Regierung Israels die Aggression nicht beendet und die Truppen nicht hinter die Waffenstillstandslinie zurücknimmt, so werden die sozialistischen Staaten, die diese Erklärung unterzeichnet haben, alles Erforderliche tun, um den Völkern der arabischen Länder zu